

Projet de modernisation du CHU Sainte-Justine

Dans le cadre du projet de modernisation du CHU Sainte-Justine, la CDEC Côte-des-Neiges / Notre-Dame-de-Grâce désire apporter son soutien au plan d'aménagement et de développement de cette institution de notre arrondissement.

La mission de la CDEC consiste à favoriser et à enraciner le développement économique et social de notre territoire et depuis près de quinze années, nous travaillons avec des représentants du CHU Sainte-Justine pour développer des moyens de favoriser la prise en charge des acteurs du milieu. À titre d'organisation responsable de la coordination des services d'entrepreneuriat de notre arrondissement, la CDEC Côte-des-Neiges / Notre-Dame-de-Grâce considère que ce projet est une occasion unique de développer un nouveau partenariat afin d'assurer l'intégration harmonieuse du CHU Sainte-Justine dans notre quartier.

Dans le cadre de son plan d'ensemble de modernisation de ses infrastructures, le CHU Sainte-Justine prévoit investir 500 millions dans le quartier pour la revitalisation du quadrilatère occupé par cette institution. Ce projet permettra en outre d'offrir un environnement plus accueillant, en remplaçant des espaces asphaltés par de la végétation, augmentera le nombre de places de stationnement pour les visiteurs en éliminant de façon progressive des stationnements de surface, sans oublier l'accroissement du nombre de chercheurs dans le domaine des sciences de la vie. Soucieux de préserver des traces de notre patrimoine, le projet prévoit également la création d'un mémorial sur l'emplacement du Manoir Hunt Club à l'extrémité ouest du site. Il va de soi que la gestion des déplacements dans ce quadrilatère est un enjeu important dans notre quartier et nous sommes heureux que le CHU Sainte-Justine soit un partenaire de premier plan du Centre de Gestion des Déplacements Côte-des-Neiges, une entreprise d'économie sociale qui a vu le jour de grâce au soutien financier du fonds d'économie sociale de la CDEC Côte-des-Neiges / Notre-Dame-de-Grâce.

Projet de modernisation du CHU Sainte-Justine (suite)

En conséquence, la CDEC Côte-des-Neiges / Notre-Dame-de-Grâce appuie le projet de développement du CHU Sainte-Justine et je désire souligner que nous avons jeté les bases d'un partenariat afin de maximiser les impacts positifs liés au plan d'ensemble déposé à l'Office de consultation publique de Montréal. À l'instar de la coalition des organismes inter-quartiers avoisinants le site du Centre universitaire de Santé McGill, dont la CDEC Côte-des-Neiges / Notre-Dame-de-Grâce est un des précurseurs, nous avons proposé au CHU Sainte-Justine une entente de partenariat permettant une collaboration dans les domaines du développement économique de l'employabilité. Ce partenariat permettait de cerner des occasions d'affaires pour les entreprises de notre territoire pendant et après la construction des édifices, ainsi que de proposer des emplois à la population de notre quartier. Ce projet est présentement à l'étude et nous sommes confiants qu'une entente de partenariat sera signée sous peu, ce qui serait une première dans le quartier Côte-des-Neiges.

À notre avis, le projet de modernisation du CHU Sainte-Justine répond à la fois à des préoccupations de santé publique et de développement local pour notre communauté. C'est donc un investissement qui comporte des retombées intéressantes pour notre quartier et pour l'ensemble des montréalais. Nous sommes heureux de s'associer à ce projet d'avenir.